



Luchar por la justicia social: la esencia que caracteriza la gestión de Verónica Camino en el Senado



MÉXICO (REDACCIÓN).- Un legislador se define por sus acciones, por hacer valer su palabra en hechos concretos y reales que beneficien a la ciudadanía. El pueblo está harto de ver a personas que sólo buscan votos con promesas vacías que nunca se materializan. De la simulación. Por ver como los recursos públicos se destinan en mantener a unas personas que sólo

llenan una silla y asienten con la cabeza y con la mano las decisiones de unas cúpulas.

No obstante, hay personas que, durante esta actual legislatura en el Congreso de la Unión, están cambiando esta realidad. La senadora de Morena por Yucatán, Verónica Camino, por ejemplo, refrenda el valor que ha caracterizado a esta llamada Cuarta transformación, ante todo, primero los pobres, primero lo grupos en situación de vulnerabilidad, ese sector que durante gobiernos anteriores ha sido relegado al olvido, y sólo atendido con fines políticos para tiempos electorales.

<https://tinyurl.com/anp5pv9k>